

"EL AVICULTOR MEXICANO"

PERIODICO MENSUAL

Editores y Propietarios:

LAMONT & HULL

La Ladrillera.

Vía Coyoacán, D. F.

Subscripción anual.....	\$ 3 00
Pago precisamente adelantado.....	
Números sueltos.....	0 50

Avisos y reclames, precios convencionales.

Escritos por los señores avicultores, de interés para el público, y para el adelanto de la Avicultura de la República, se insertan gratis.

Para nuestros subscriptores tenemos abierta una columna, en la cual contestamos gratis las preguntas que nos hagan sobre asuntos de Avicultura.

ORIGEN E HISTORIA DE LAS RAZAS**DE AVES DE CORRAL**

Las variedades de las Cochinchinas,—su descubrimiento en su estado original en el Imperio Chino,—Las Cochinchinas de hoy casi no tienen las características del tiempo original,—Popularidad y ventaja de la Raza, especialmente adoptado para el Patio de poca extensión—Usurpasable como Ave de Exhibición.

En el año 1843 á conclusión de la Guerra dentro Inglaterra y la China, la parte norte del Imperio Chino fué abierta á los buques de Europa.—Este acontecimiento era el principio de una nueva temporada en la Avicultura de Inglaterra y los E. U.—El Inglés casi siempre avicultor; supo apreciar el valor de estas aves chinas.—Aves de estos enormes tamaños y colores, nunca se habían conocido por los marineros, que no dejaban pasar esta oportunidad de comprar y llevar estas Aves á Inglaterra y á la India.—Una de las primeras remisiones, era obsequiada á la Reina Victoria en 1843.—Podrá haber sido el amor del importador para su noble y querido Soberano, ó una calculación del astuto comerciante, que le indució regalar á la Reina estas aves raras;—Gran sensación produjeron estos animales: nos dice el Sr. Ferman en 1856 que el mundo avícola se enloqueció.

Precios fabulosos se pagaron por especies de esta raza. una docena de Cochinchina se vendía por lo que valía un Rancho. Un gallo y dos gallinas se consideraban baratas. si su precio de compra era menos que \$250.00 oro. Se reporta una venta de 2 gallos y 4 gallinas por 240 Libras Esterlinas ó \$1200.00 oro.

La Reina Victoria, deseando conferir un beneficio á su pueblo, ordenaba que todos los huevos fueran entregados á personas responsables para propagar la raza en el País. Una ilustración de estas aves de la Reina apareció en el "London Illustrated News," del 22 de Diciembre de 1843 y era la primera ilustración de Cochinchinas en Europa y las Américas.

El nombre "Cochinchina" que se dió á estas Aves, realmente no es correcto, siendo que eran una variedad local de Shanghai. El Sr. Roberto Fortune dice: Estoy positivamente convencido, lo que se llama Cochín y Shanghai es la misma Ave; y es cierto que las Cochín de Inglaterra, se parecen en mucho á las Aves en los alrededores de Shanghai; la raza aparece con plumas ó sin ellas en las patas; las más admiradas, son las de color moreno; sin embargo los Chinos no ponen importancia en el color como nosotros, sino en el tamaño de la ave y de los huevos. En vista de la circunstancia de que estas aves fueron importadas de Shanghai y son enteramente desconocidas en la Cochinchina, varios escritores han deseado sustituir el nombre del puerto de donde fueron importadas con el nombre pular de Cochinchina, pero no obtuvieron ningún éxito, y la mayoría de Agricultores conocen estas aves bajo el nombre de Cochinchinas. En varios puntos del Imperio Chino, se puede notar una Ave grande, de color amarillo

amarillo con negro marcado en el pescuezo y cola negra; algunos tienen la cresta roja, es de rosa, sus piernas son blancas, las más clara, casi blanca, y su tamaño en estatura, amarillas y profundas, pescuezo negro alas con-

cientas y de igual color la cola. Estas aves pesan de 18 á 20 libras el par; de aves de esta descripción se originó la raza Brahma. He hablado con muchos recidentes de mucho tiempo en China y todos afirman lo mismo; estoy seguro que el Sr. Dr. Brawn era el primero de verlos en China, y criarlos separados desde el año de 1840 y que él fué el que los introdujo en los E. U. cuando vino á visitar á su padre á Connecticut en el año de 1847 llevando un buen número consigo. Muchos avicultores tienen la creencia que las Cochinchinas de los E. U. son descendientes de las primeras aves de esta raza, obsequiados á la Reina de Inglaterra, en el año de 1843; esto no es posible siendo que la Reyna exhibió estas Aves por primera vez en Abril de 1846 á la exhibición Royal de la Sociedad Agrícola aunque premios fueron ofrecidos por malayas y las otras razas asiáticas, durante la exposición de Aves en Lóndres, en el jardín Zoológico en el año de 1845. En los años de 1843 y 1846 varias compras se hicieron de Buques procedentes de puertos chinos. Mr. Richard Ansley a Donnel de Veroport Mayo, Islandia, tenía en 1846 un lote de aves amarillas oscuras con crestas y barbas chicas, las plumas del pescuezo, marcadas con negro, colas cortas y negras, piernas amarillas y de gran tamaño en estatura. Al mismo tiempo un Sr. William Chairs, Escosés, cerca de Vedoport tenía algunas Aves chinas conocidas después bajo el nombre de Shaighai grises; pero estas eran no tan corpulentas, y más delgadas en sus formas, con muy pocas plumas en las piernas. Los E. U. é Inglaterra tienen su distinto tipo de la Cochinchina Ave; la diferencia consiste en la forma y plumaje; los avicultores americanos prefieren las Aves con piernas cortas y que el plumaje en las piernas sea suave, abundante y en forma redonda, pecho lleno y redondo y que su andado sea inclinado á la frente. Los avicultores Ingleses prefieren una ave de esta raza, que tiene las piernas largas, el plumaje de las piernas duro como el del Aguila, pecho plano, y que su andado sea erguido. Los cochins que llegaron de China eran de distintos colores y tintas, colorados, canelos, amarillos, morenos, perdíz y color de limón casi blancos; los negros y blancos puros se recibieron años después.

El Estandarte de Perfección reconoce las siguientes variedades de Cochinchinas: Amarillas, Perdíz ó Godornís, Blancos y negros; las amarillas son las más populares, siendo las más extensivamente criadas y exhibidas; después siguen las Godornices; las blancas á un tiempo muy populares tuvieron una época en la cual nadie se ocupó de su crianza, pero hoy han llegado á ser otra vez populares. Las negras nunca han sido populares, la introducción de la raza Langoham ha perjudicado á esta variedad. Según el Estandarte de Perfección que es la obra autorizada para el avicultor, la Cochinchina debe tener las siguientes características: debe ser una ave macisa, con abundancia de plumaje y su andar debe de ser de cierta dignidad; el cuerpo del gallo debe ser ancho y bien redondo, y que su forma dependa más en el plumaje que en su desarrollo muscular, piernas muy cortas y bastantes separadas, cresta sencilla derecha y con cinco puntas, y de color colorado. La gallina debe corresponder en manera femenina á las señas características del gallo, más corta y redonda, presentando una apariencia gorda y bien formada, el color debe ser amarillo en todas sus plumas, pero hay muy pocas así, pues por lo regular siempre tienen negro en la cola y alas que no es disqualificación, pero con blanco en la cola, si se considera como desqualificación y no se debe usar un animal así marcado para cría.

Respecto de la variedad godornís que últimamente ha llamado mucho la atención en los E. U. El gallo debe tener: pescuezo, piernas y cola de plumas negras con iris verde, las plumas del cuello y de la espalda deben ser negras-verdes, con punta colorada y la parte posterior de la espalda, un rojo-café. Las gallinas deben ser de color café-oscuro y pinceladas con negro, cola negra aunque invisible, por el plumaje de los lados, cada pluma debe ser dibujada con dos tiras negras que confrontan á la forma de la misma pluma; los mejores ejemplares enseñan á veces tres y cuatro tiras de negro y moreno oscuro en el dibujo. La Cochinchina es muy apreciada por su costumbre de poner bastantes huevos en el tiempo de invierno. Para personas que viven en casas con poca extensión de patio ó corral, estas gallinas son las mejores, por su costumbre pacífica y sus pocos deseos de volar ó andar, son fácilmente criadas y producen abundancia de carne y huevos. Como aves de exhibición, no tienen igual, ninguna otra ave puede competir con ellas en Exposición. Huevos y aves de esta raza son en gran demanda continuamente y á precios más altos que cualquiera otra raza de aves. La crianza de Cochins dá mucho gusto y produce plagues ganancias para la persona que se dedica á ellas.